



市議会員

大宮の声を市議会に! 吉田一郎 市政レポート

発行: やっぱり大宮市民の会 カンパは郵便振替口座 00190-9-595032 口座名義: やっぱり大宮市民の会

2023年
2月特別号

〒331-0814

北区東大成町2-60-4

回&回 048-651-5733

携帯 080-5654-0038

no_saitama@hotmail.com

2023年度の施設整備予算

【旧大宮市】	
市役所新庁舎整備	4498万円
東大宮コミュニティセンター中規模修繕	4億5056万円
旧大宮区役所解体	5億5507万円
大宮体育館中規模修繕	5億7158万円
さいたま北部医療センター跡地利活用	2267万円
大宮ふれあい福祉センター中規模修繕	3億8456万円
東楽園再整備	27億9561万円
猿花キャンプ場トイレ整備	7518万円
天沼児童センター大規模修繕	1億9658万円
宮原児童センター大規模修繕設計	1445万円
東大成保育所中規模修繕	6593万円
サーマルエネルギーセンター整備	57億1230万円
春おか広場施設修繕	4976万円
見沼グリーンセンター本館大規模修繕	3億2668万円
中央食肉卸売市場移転と道の駅整備	2億1217万円
七里駅橋上化	3億3727万円
染谷地区公園整備	1億5675万円
セントラルパーク整備	11億8941万円
市営馬宮住宅建替	6億9938万円
消防団東部分団車庫移転	293万円
大和田地区小学校整備	1億1737万円
指扇小学校改修	1億0200万円
大宮北小学校改修	7億2000万円
三橋小学校改修	14億1700万円
大成小・日進小改修	1億3900万円
大宮北中・三橋中改修	1億1400万円
大宮南公民館改修	3億3234万円
旧大宮市計	168億0553万円

【旧浦和市】	
浦和市役所跡地利活用	723万円
市民会館うらわ解体・移転	62億7309万円
文化センター中央監視装置修繕	2778万円
浦和駒場体育館エレベーター設置	631万円
高等看護学院外構整備	5996万円
市立病院及び看護師寮施設整備	8億7412万円
領家保育所中規模修繕設計	2億7815万円
クリーンセンター大崎基幹の設備改良	34億0996万円
農業交流施設整備	5億8793万円
見沼通船堀及び公園整備	9336万円
消防団三室第2分団車庫移転	7068万円
消防団土合第1分団車庫建替	1191万円
武蔵浦和義務教育学校整備	3億3815万円
針ヶ谷小学校改修	4億9800万円
谷田小学校改修	1億6800万円
西浦和小学校改修	5400万円
尾間木小学校改修	4億0800万円
原山小学校改修	10億9200万円
本太中学校改修	4億3600万円
浦和南高校大規模改修	1億4488万円
上木崎公民館改修	3億6261万円
西浦和公民館改修	3億5180万円
南浦和・大古里公民館改修設計	3397万円
田島公民館エレベーター更新	3784万円
南箇公民館エレベーター設置設計	1572万円
旧浦和市計	156億4145万円

【旧与野市】	
上峰コミュニティセンター中規模修繕	1億5415万円
八王子スポーツ広場夜間照明LED化	4389万円
次世代スポーツ施設整備	589万円
中央区保健センター解体設計	759万円
口腔保健センター整備	655万円
ひかり会館中規模修繕設計	4億1096万円
鈴谷西・東保育所の統合建替	6355万円
下落合団地・与野本町保育園の統合建替	7250万円
北与野駅北口地下駐車場平面化改修	9878万円
与野中央公園整備	3億4491万円
組合区画整理事業推進事務所中規模修繕	3億2886万円
旧中央消防署解体	239万円
上落合小学校改修	13億4000万円
大戸小学校改修	6億5600万円
与野西中学校改修	6億1300万円
与野本町公民館改修設計	2320万円
旧与野市計	41億7222万円

【旧岩槻市】	
岩槻本町保育所中規模修繕	4億6818万円
市営浮谷住宅建替	1234万円
城南地区消防出張所建設	2155万円
消防団と分団車庫移転	1446万円
新和小・岩槻小改修	3億7700万円
岩槻小・中学校改修	4600万円
真福寺貝塚整備	3688万円
旧岩槻市計	9億2097万円

さいたま市は大宮駅・新都心周辺と浦和駅周辺の2つの都心に加え、日進・宮原と武蔵浦和、浦和美園、岩槻の4地域を副都心と位置付けています。岩槻の4地域を副都心と位置付けたところ、浦和の2つの副都心が880億円に対して日進・宮原は32億円で質問したところ、浦和に投じた都市基盤整備予算を質問したところ、浦和の2つが明らかになりました。

2月2日の本会議で、合併以来22年間で副都心に投じた都市基盤整備予算を質問したところ、浦和の2つが明らかになりました。

中山道に面した富士重工の工場跡地の一部を107億円で購入しました。

そして大宮市は市役所を移転するために、96年に旧

市は事業費を支出したが、合併後は収支の均衡が取れている。

市役所跡地を核に、商業・業務機能（ステラタワー）や行政サービス機能を整備する計画でした。

山道から植竹中学校前にかけて広大な富士重工（スバル）の工場跡地を核に、商業・業務機能（ステラタワー）や行政サービス機能を整備する計画でした。

（現ニトリ）に売却されました。

吉田一郎 という

吉田一郎 といふことか。

吉田一郎 といふことか。</p

●「物価上昇」口実に議員と市長のボーナスアップ

12月議会で清水市長は議員と市長など特別職のボーナス引き上げを提案しました。

私は12月23日の本会議で、議員報酬は04年に「合併で政令指定都市になった」というだけの理由で34.8%、政務活動費は一気に70%もアップし、4年ごとに支給される市長の退職金も37.2%アップしたことを指摘。

「それだけ上げたのに、さらに上げる必要はない」と反対しましたが、自民2会派と公明・民主改革（立憲）・さいたま未来が賛成して可決されました。

さいたま市議会では、14年度から19年度まで議員のボーナスを6年連続でアップしました。特に前回の市議選を控えた18年度は選挙で不利になることを恐れてボーナス増額の議案を全会一致で否決したのに、「金を用意させておく」ためボーナス増額分の補正予算は可決。私が「まるでペテン師だ」と批判したところ発言が中止させられ、選挙が終わった後に共産党も賛成して2年分まとめて増額したのです。

それに比べて今回は「物価上昇」を口実に、自民・公明・立憲らは選挙前でも姑息な手段は使わずに、すんなりと議員ボーナスの増額に踏み切ったようです。

ボーナスアップで増える年収

	2013年	2021年	2022年
議員	1313.6万円→1348.7万円→1354.5万円 (他に政務活動費が408万円)		
市長	1989.6万円→2310.8万円→2320.7万円 (退職金は4年ごとに2904万円)		
副市長	1619.8万円→1816.2万円→1823.9万円		

●政務活動費を廃止して人口増に応じた議員数を

さいたま市議会の議員は60人ですが、区ごとの人口に応じて選出されます。市議選を前に「1票の格差」が問題になり、定数を見直すことになりました。

まず「議員の数を減らすべきだ」という市民の声を抑えるために、22年6月議会で学識経験者による調査機関を設置。私は「市外在住の学者が議員の数を勧告するのは住民自治に反する」と反対しましたが、各会派が賛成して「議員の総数は60人のままでいい」という答申を出してもらいました。

統いて各会派の代表が議長応接室に集まり、区ごとの定数を話し合いましたが、「緑区1増、桜区1減」の1増1減か、「大宮区1増、見沼区1減」も加えて2増2減にするかで紛糾。定数見直しに消極的だった桜区選出の阪本議長（民主改革）が辞職したことで一挙に話が進み、12月7日の本会議で各会派と私を除く2人の無所属議員が「1増1減」の見直し案を共同提出しました。

08年に議員定数を64→60に削減した時、私は「合併前に旧4市の議員は合計131人いて半分以下になったのに、さらに減らせば少数意見が反映できなくなる」と反対しましたが、自民・公明・民主は「政令指定都市では人口2万人に議員1人が適切」と主張したのです。

当時のさいたま市の人口は120万人でしたが、現在は134万人です。12月7日の本会議で私は「人口2万人につき議員は1人と決めた以上、議員定数は1増1減ではなく7増すべきだ」と主張。議員を7人増やすと年間報酬は約1億円増えますが、政務活動費を廃止すれば2億4480万円浮くと指摘しました。

議員の数は民主主義の根幹にかかわり、減らせば大政党の議員ばかりになります。経済状況に配慮するなら議員報酬や政務活動費を見直すべきです。

このままでは大宮が危ない! 不正の温床=政務活動費の廃止

さいたま市議選は4月9日投票です
ボランティアスタッフを募集しています!

- 3月25日㈯に選挙はがきのシール貼りを手伝ってくださる方
 - 3月31日㈮の告示日に掲示板にポスターを貼ってくださる方
 - 3月31日～4月2日に法定ピラの証紙貼りを手伝ってくださる方
- 詳しくは3月5日㈰ 14時～16時にプラザノースの市政報告会で
もしくは 080-5654-0038 までご連絡ください

私たちの街・大宮を守る

鉄道工場向かいの桜木駐車場は、大宮市が複合文化施設を建設するために240億円で購入した土地です。しかし清水市長は年間1億3500万円で企業に貸し出そうとしています。私は大宮市の公文書を調べたところ、漫画の文化施設「ユーモアセンター」の計画書を国に提出して土地を購入したことが判明。2月議会で企業に「安値」で貸すより、国立漫画館の誘致を提案しました。

かつて大宮市は鉄道・盆栽・漫画を「大宮の三大文化」と位置付けていました。92～93年に大宮市は国鉄清算事業団から鉄道病院跡地を240億円で購入しましたが、ユーモアセンターは「新しい都市文化の創造と国際的な文化の交流拠点として、美術館機能と漫画文化の創造及び交流機能を有する施設」と記載されています。合併後「浦和優先」の相川前市長は公共施設を浦和に集中建設し、ユーモアセンター構想は忘れられて鉄

道病院跡地は桜木駐車場なり、清水市長は企業に提供しようと画策しています。昨年6月議会で私は69億円で売却しようとしていたことを暴露し、「損害を住民訴訟で清水市長に請求する」と警告。売却は中止になりましたが、かわって年間1億3500万円で30～70年契約で貸し出そうと、企業を公募しています。

またが、かわって年間1億3500万円で30～70年契約で貸し出そうと、企業を見込まれると、用地買収と建設費117億円を計上しましたが、民主党政権に替わって「国立漫画喫茶だ」と執行停止されました。その後、立憲や維新の議員も加わった超党派の議連が結成され、改めて「日本が世界に誇る漫画コンテンツ」の拠点施設の建設に向けて気運が盛り上がりています。

篠崎都市局長 桜木駐車場の活用は、東日本の対流拠点の機能強化を目指し、民間企業からの提案に基づき進めることにしている。

吉田一郎 世界中から年間60万人の観光客が見込まれる国立漫画館であっても誘致せず、絶対に民間企業に貸すつもりか。

篠崎都市局長 現在は民間企業のアイデアを導入して企業を進めているので、国

私は議会には自転車か電車・バスで通っていますが、多くの議員はマイカーを使っています。

「政務活動費の運用指針」では、議会への出席や政務活動、プライベートで車を使用したガソリン代を政務活動費で支出するには禁止されています。

私は1月24日、中島議長が22年度上半期と21年度下半期に支出した領収書は手書きで、給油したガソリンの量すら記載されています。

特に中島隆一議長が提出された議案で提出

が22年度上半期と21年度下半期に支出した領収書は手書きで、給油したガソリンの量すら記載されています。

私は1月24日、中島議長が22年度上半期と21年度下半期に支出した領収書は手書きで、給油したガソリンの量すら記載されています。

特に中島隆一議長が提出された議案で提出

桜木駐車場

240億円の土地を企業が「安値」で半永久使用!?

吉田一郎 大宮市が桜木駐車場の用地を購入した時、ユーモアセンター構想を国に提出したはずだ。

篠崎都市局長 用地取得時の調査報告書に、ユーモアセンターの記載があるので、土地購入時の考え方の1つにあつたと思われる。

吉田一郎 いま国会の議連で国立漫画館の建設の動きがあるが、桜木駐車場に誘致したらどうつか。

篠崎都市局長 桜木駐車場の活用は、東日本の対流拠点の機能強化を目指し、民間企業からの提案に基づき進めることにしている。

吉田一郎 世界中から年間60万人の観光客が見込まれる国立漫画館であっても誘致せず、絶対に民間企業に貸すつもりか。

篠崎都市局長 現在は民間企業のアイデアを導入して企業を進めているので、国

私は議会には自転車か電車・バスで通っていますが、多くの議員はマイカーを使っています。

「政務活動費の運用指針」では、議会への出席や政務活動、プライベートで車を使用したガソリン代を政務活動費で支出するには禁止されています。

私は1月24日、中島議長が22年度上半期と21年度下半期に支出した領収書は手書きで、給油したガソリンの量すら記載されています。

特に中島隆一議長が提出された議案で提出

が22年度上半期と21年度下半期に支出した領収書は手書きで、給油したガソリンの量すら記載されています。

特に中島隆一議長が提出された議案で提出

<p